

El Congreso rinde homenaje al Intendente Olivera en su despedida del cargo

General



Publicada el: 07/02/25	Visitas: 67
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 67	Puntaje: 3.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/el-congreso-rinde-homenaje-al-intendente-olivera-en-su-despedida-del-cargo_17073.php



General

El Congreso rinde homenaje al Intendente Olivera en su despedida del cargo

El Congreso homenajea al Intendente Olivera en su emotiva despedida del cargo.

Homenaje a Intendentes en el Congreso de Intendentes

El intendente Nicolás Olivera recibió un homenaje por parte del Congreso de Intendentes al concluir su mandato. Durante la 50° Sesión Plenaria, se llevó a cabo la entrega de medallas a varios intendentes de departamentos como Cerro Largo, Lavalleja, Paysandú, Rivera, Salto, San José, Soriano, Tacuarembó y Canelones.

Participación del Presidente y del Mandatario Electo

El plenario contó con la presencia del presidente Luis Lacalle Pou y del mandatario electo Yamandú Orsi. Ambos dirigentes destacaron la importancia del trabajo conjunto entre el Poder Ejecutivo y los gobiernos departamentales, subrayando programas como Oportunidad Laboral, Avanzar y el Plan Juntos. Lacalle Pou reflexionó sobre la diferencia entre poder y autoridad, mientras que Orsi reafirmó su compromiso con el diálogo y la descentralización. Los intendentes manifestaron la relevancia de la colaboración interinstitucional y la necesidad de fortalecer la gestión territorial.

Trabajo Conjunto Entre Ejecutivo e Intendencias

En la apertura de la sesión, el presidente del Congreso, Carmelo Vidalín, intendente de Durazno, valoró el esfuerzo colaborativo entre el Poder Ejecutivo y los gobiernos departamentales. Resaltó la necesidad de interpretar las demandas ciudadanas, especialmente en el contexto de pandemia, lo que propició la creación del programa Oportunidad Laboral, conocido como “Jornales Solidarios”. Vidalín también destacó los avances en materia ambiental y de vivienda, mencionando particularmente el Plan Avanzar, el Plan Juntos y el trabajo realizado por Mevir. Al finalizar su discurso, elogió la labor de la Comisión Sectorial de Descentralización y de la Oficina de Planeamiento y Presupuesto. José Mazzoni, intendente en funciones de Rivera, agradeció a la presidencia de la República por su compromiso con el Interior. Asimismo, Mauricio Zunino, intendente de Montevideo, resaltó la importancia de la interacción entre distintos niveles de gobierno en la implementación de políticas departamentales. Guillermo López, intendente de Florida, enfatizó la trascendencia del proceso de descentralización y de llevar a cabo acciones concretas, manifestando: “Hacer que las cosas pasen”.

Más Eficacia y Eficiencia

El presidente Lacalle Pou estuvo acompañado por los ministros de Transporte y Obras Públicas, Defensa Nacional, y Vivienda y Ordenamiento Territorial,

quienes también participaron de la jornada.

Durante su intervención, Lacalle Pou expresó: “Si de algo me han servido estos tiempos, además de administrar, es mirar y agradecer.

” El mandatario hizo hincapié en cómo varios planes gubernamentales se beneficiaron al ser implementados a través de las administraciones departamentales, citando el Plan Avanzar y el programa Oportunidad Laboral como ejemplos significativos.

“Generar empleo en diferentes localidades fue crucial, no solo desde el punto de vista económico, sino también a nivel anímico”, añadió.

Lacalle Pou subrayó la importancia del rol de los intendentes en la sociedad, destacando su contacto constante con la población y su capacidad para entender las necesidades diarias.

Reiteró que el compromiso político implica no solo cumplir con lo reglamentario, sino también actuar por responsabilidad hacia la comunidad.

Encuentros en Anchorena

Posteriormente, se realizó una recepción para el presidente electo, Yamandú Orsi.

En esta ocasión, los intendentes de Rivera, Montevideo y Paysandú expresaron su agradecimiento por su conocimiento sobre la realidad de los gobiernos departamentales y por el trabajo que realizan, muchas veces asumiendo responsabilidades ajenas en beneficio de la ciudadanía.

Orsi agradeció lo aprendido durante su participación en el Congreso y compartió algunos lineamientos para su futura gestión.

Aseguró que se promoverá un diálogo fluido con las intendencias y destacó la importancia del equipo de la Oficina de Planeamiento y Presupuesto como interlocutores permanentes.

Por último, Orsi expresó su preferencia por mantener encuentros directos con los intendentes, recordando las reuniones en la estancia de Anchorena, y concluyó agradeciendo a todos los presentes por su dedicación y esfuerzo, reiterando su disposición a continuar asistiendo al Congreso si se lo invitan.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

EL CONGRESO RINDE HOMENAJE AL INTENDENTE OLIVERA EN SU DESPEDIDA DEL CARGO

El congreso rinde homenaje al intendente olivera en su despedida del cargo

Tags

departamentales, gobiernos, congreso, mandatario, intendentes, presidente, intendente, laboral, oportunidad, avanzar, lacalle, trabajo

Noticias relacionadas

- 4.2 *** *Luis Lacalle Pou y Yamandú Orsi se reunirán este jueves en el Congreso de Intendentes para abordar temas clave del país*
- 4.8 *** *Lacalle Pou y Orsi se reúnen hoy en un importante plenario del Congreso de Intendentes*
- 4.4 *** *Nicolás Maduro convoca un congreso internacional para combatir el fascismo en Venezuela*
- 4.6 *** *Yamandú Orsi enfatiza la importancia del contacto directo con los intendentes en el Congreso*
- 4.6 *** *Yamandú Orsi anunció la próxima reunión de intendentes en Anchorena: "El diálogo es el camino natural a seguir"*
- 4.8 *** *Mauricio Zunino destacó en el Congreso de Intendentes la "oportunidad de interacción continua" que se abre para el desarrollo regional*
- 4.1 *** *Luis Lacalle Pou se despidió de los intendentes, expresando su gratitud por "la colaboración estrecha" durante su gestión*
- 3.5 *** *Carmelo Vidalín toma las riendas de la presidencia del Congreso de*

4.0 * *El Congreso Nacional de Remo se instala hoy en Termas de Guaviyú, un evento que promete reunir a los apasionados de este noble deporte*

4.9 * *Paysandú alberga el Congreso de Tecnología y Biociencias de la Utec*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo